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Nicolás Vera dos Santos, candidato al Core porla provincia de Magallanes 

“Creo querostros nuevos pueden hacerla 
diferencia y volver areencantar alos vecinos” 

"Nicolás Verados Santos ide. 
róla Federación de Estudiantes 
dela Umag. Esla mente detrás 
de "Iavstracto”,su seudónimo 
artístico. Sus obras pictóricas 
han recorrido la ciudad de 
Punta Arenas, Puerto Natales 

+ incluso han sido presentadas 
en Buenos Aires, de manera 
virtual por la Federación del 
Comercios Industria de la Ci 
dad de Buenos Aires (Fecoba). 
Nacióel21 decnerode 1999. Sus 
padres son Claudia dos Santos 
y Sergio Vera. 

- ¿Por qué decidió presen: 
tarse como consejero regional? 

-*Dexido presentarme como 
candidato para renovar el pano- 
rama políticoregional y or nde, 
«Consejo Regional Fsnecesario 
crear nuevamente vínculo que 
se ha deteriorado en los últimos 
años. Es una oportunidad para 
recuperar las confanzas perdidas 
en política y trabaja en avanzar 
hacia un desarrollo territorial 
armónico como región”. 

- ¿Cuáles serían los princi 
pales proyectos que le gustaría 
impulsar en caso de llegar al 
Core? 

- “Principalmente debemos 

  

poner en tabla todo lo que impi- 
que elbienestar e os habitantes 
de la región. Esto quiere decir, 
trabajar en terreno levantando 
las principales inquietudes y 
dar prioridad en base ao que se 
puede impulsar desdeel Consejo 
Regional. Por otro lado, cabe 
mencionar nuevamente que los 
consejeros si bien no pueden 

- ¿Cuáles sonlastresnecest- 
dades que usted detecta en la 
ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas? 
*Enprimer lugar seguridad 

pública, existe un incremento 
ante la percepción de inseguri 

  

DEFINICIONES RÁPIDAS 

¿Patagonia 
¿ElEstado 
laciónde aindustriadel hidrógeno 
verde? No. 
¿Apoya el Centro Antártico Inter» 
acional? Sí 
¿Magallanes se debo abrir al tu- 
Físmo masivo? 5. 
¿La región deb contar con un 
Puerto de grancalado? Sí 
Siendo una región productora de 
hórocarburos ¿La región deberí 

   

  

  

  

  

¿Privatizaría Enap? No. 
dad enla población en general, 
es algo no antes visto aquí y es 
por elo el deber de remediarlo 
generando políticas regionales 
para combatirla. 

“Algo muy anhelado por los 
habitantes dela región son los 
Tugares de esparcimiento para 
deporte, artes, entre otros, se 
leva un largo tiempo debatien- 
do sobre la inversión en esta 
materia. 

“Otra gran necesidadeselde- 
sarrolloadministrtivoturítco, 
lo que apunta a fomentar el eco. 
turismo y turismo de naturaleza 
endreas protegidas”. 

- ¿Cuáles su opinión sobre 
los convenios de programación suscritos por el gobernador 
regional? ¿Con qué institución 
le gustaría que el Gore firmara 
un convenio de este tipo? 

“Estos convenios tienen el 
objeto de unir esfuerzos, con- 
retar acciones y coordinar las 
herramientas que poseel Estado 
para consensuar intclaivas que 
o podrían ser enfrentadas sólo 
con presupuestos sectoriales. Debemos seguir impulsando los convenios de programación 
con salud, vivienda, educación 
al igual que con el Mop. Sería 
interesante también, retomar 
las conversaciones sobre la re- 
activación de la culture   

Si tuviera que escogerentre 
los siguientes proyectos: finan- 
ciar un avión a Carabineros, 
construir un Centro de Trata: 
miento y Diagnóstico o ejecutar 
unproyecto de bacheo de calles 
¿Cual elegiría? Lo quemás aqueja alos ciu- 
dadanos está relacionado con la 
conectividad val esmomentode 
invertrealmente enunproyeeto 
ueentreguelasolución definitiva 
yenelplazomás acotado posible”. 

Robert Weissohn Heck, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“Los convenios de programación sonunindicador 
dela ineficiencia del gobierno regional” 

Robert Weissohn Heck fue 
esxcandidatoaconsejeroconstitu- 
cionalporel Partido Republicano, 
endichacontienda electoral 3306 
más demi S00 Votos Deia que 
esta es una derrota cn su vida, 
“aunque con aquel volumen de 
votos se posiciona como la carta 
1uerte del partido de José Antoo 
as para mantener el escaño que 
tienen en el Consejo Regional 
(Alejandro Riquelme). 

“Weissohn estuvo a cargo de 
la ampliación de Supermercado 
Colrima,partcipóenlarecupera- 
ción el PalacioSara Brauny enla 
creación del Hotel José Nogueira. 

"Nació el 23 de mayo de 1954. 
Sus padres son Kurt Weissohn 
Romer y Wanda Heck Thienel. 
Tiene tes hos. Su esposa es la 
exintendenta Liliana Kusanovio 

- ¿Por qué decidió presen- 
tarse como consejero regional? > Sufrimos una escalada en 
la presencia del Estado en todo 
Ambito, que se manifiesta en re- 
gulaciones crecientes, aumento 
de ministerios y burócratas, por un aumento de 
impuestos Elestatismo desentre- 
ado es impulsado por todos los 
partidos, mientras se deterioran 
Josservicios que prestael Estado 
comoseguridad educación, alud 
y Vivienda Contribuir a resistir 

  

1 ese proceso de statismo para. 
reducirel Estado auntamañomás 
pequeño y eiiente es lo que 
motivóa participar en política 

  

- ¿Cuáles serían los princi- 
pales proyectos que le gustaría 
impulsar en caso de llegar al 
Core? "Fl Consejonocsejecutor, sl 
ofiscalizdor.Partiríapor exigir lenarel cargo vacante cuya fun- 
ción es iscalizar la legalidad de 
las actuaciones del gobernador. 
Exigir además que el goberna- 
dor realice las auditorías que el 
año pasado le solicitó el Consejo. 
Profesionalizar el trabajo del 
Consejo, exigiendola evaluación 
social de cada proyecto que se 

DEFINICIONES RÁPIDAS 

   ¿ElEstado faciónde a ndustriadelhidrógeno 
verde? Sí 
¿Apoya el Centro Antártico Inter» 
nacional? No, 
¿Magallanes se det 
Fismo masivo? No. 
¿La región debe contar con un 
Puerto de grancalado? Sí 

  

ri alta 
  

  

¿Privatizaría Enap? Sí 

¿Cuáles sonlastresnecest- 
dades que usted detecta en la 
ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas?. 
*Paramilo más gravesonlas 

listas deespera por atenciones de 
salud. La protección dela alud 
yla vida está ante cualquier tra 
necesidad; le sigue la preocupa 
ción por la fala de seguridad 
uenosamenaza atodos; la mala educación que están recibiendo 
los niños compromete toda su 
vida futura; y el déficit habita- 
cional. Al Consejo Regional no le 
corresponde proponer soluciones, 
estas debenser generadas porel 
pgobemador”. 

- ¿Cuáles su opinión sobre 
los convenios de programación 
suscritos por el gobernador 
regional? ¿Con qué institución Te gustaría que el Gore firmara 
un convenio de este tipo? 

"Los convenios de pro- 
gramación son un indicador 
de la ineficiencia del gobierno regional. Como no genera su- 
cientes proyectos atractivos, 
como se esperaría, entonces 
el gobernador gasta nuestros 
Tondos regionales para subsi- 
dar proyectos que los distintos 
ministerios deberían inanciar 
on fondos sectoriales”. 

Si tuviera que escogerentre 
los siguientes proyectos: finan- 
ciar tn avión a Carabineros, 
construir un Centro de Trata: 
miento y Diagnóstico o ejecutar 
unproyecto de bacheo de calles 
¿Cuál elegiría? 

“El que presente una mejor. 
evaluación social € impacte a 
más personas de forma más sig- 
ifcativa”. 

- ¿Impulsaría un proyecto 
que permita a los consejeros regionales tener una facultad 
Tegislativa? 

“Apreciara un proceso de 
reduccióndel poder central para 
trasladarlo alas regions, pero 

FICHA ELECTORAL 
artido político: Frente Ampl 

Númeroen la papeleta: 5-13 
Edad: 250% 
Estado Civil: Soltero 
Principales holes: Ler, pintar, 
fotografía, hacer música electrón   

  

dor alguna de mis compañeras PE Natal gestiónde orgefes:5 
Natal Consejo Regional 

- ¿Impulsaría un proyecto 
que permita a los consejeros regionales tener una facultad 
legislativa? “Esto implicaría tener ma- 
yor autonomía para presentar iniciativas esalgo quese discutió 
hace algún tiempo en el marco 
del proceso de descentrlización, 
pero lamentablemente se vio 

a,    
Mayor virtud: Raspato todos los 

fetos pacíficos de vida 
Mayor defecto:Elexcosode focal 
Zaciónque me ace perder aveces 
lina visón más ampla. 
Cargo actual Socio empresa de 
telecomuni 

  

  

   
quién votar para Core Cares Fepibcano Malal gesiónde orgois: 
Natal Consejo Regional: 

  

  

siempre considerando reducirla 
presióntotal queejerceel Estado 
sobre las personas. Lo óptimo 
sería que cada cual decida por 
su propia vida y quel coerción 
que ejercen los políticos sobre 
osotros sea acotada”. 

- ¿Por quéla gente debería 
votar por usted? 

“Porque favorezco la trans- 
parencia y la profestonalización 
del Consejo Regional, para que 
nunca más tengamos fundacio- 
nes que nosroben los recursos y 
trabajar para que nuestra plata 
se destine asolucionar los proble- 
mas de los que más lo necesitan. 

Y también me comprometo a 
ponerme a toda iniciativa que 
implique obstaculiza el desarro- 
lo dels negocios”.
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